

La CPC invita a los pastores evangélicos al acto de inauguración de la Conferencia Internacional de Policías Cristianos, a la que asistirá el Ministro del Interior.



El ministro del Interior, Jorge Fernández Díaz

(GUADALAJARA, 15/10/2014) La Coordinadora de Policías Cristianos (CPC) de España, vinculada a la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), celebra [los próximos días 16 al 19 de octubre, en Guadalajara](#), la Conferencia Internacional de Policías Cristianos, en la que se reúnen policías cristianos de todo el mundo.

El lugar elegido es [el Hotel Tryp Meliá Guadalajara](#), y la ceremonia de inauguración será el **juves 16 a las 18:00 h**, en la que los participantes vestirán uniforme de gala, llevando la bandera del país que representan para una vistosa "ceremonia de banderas".

ACTO INAUGURAL



Policías cristianos de la CPC, en una Conferencia Internacional anteiro (archivo)

Han confirmado su asistencia a este acto inaugural, el ministro del Interior, D. Jorge Fernández Díaz; el director general de la Guardia Civil, D. Arsenio Fernández de Mesa Díaz del Río; el Alcalde de Guadalajara, Antonio Román Jasanada (PP); y el concejal delegado de Seguridad Ciudadana, Armengol Engonga García, entre otros. En representación de FEREDE asistirá su secretario ejecutivo, Mariano Blázquez Burgo; por parte de la Fraternidad Internacional de Policías Cristianos (ICPF), D. Mathias Lehmann; y por parte de la CPC de España, su presidente, Juan Manuel Nombela.

Escrito por Protestante Digital / Actualidad Evangélica
Miércoles, 15 de Octubre de 2014 10:51

Dada la importancia del acto, Nombela, en nombre de la organización, invita a todos los pastores evangélicos a asistir al acto.

Por razones de seguridad y por limitaciones de aforo, es indispensable que se confirme la asistencia antes de este miércoles 15 de octubre, mediante email a info@policiascristianos.org, o por teléfono a 630782020 ó 661186074, facilitando el nombre y apellidos, y la iglesia que representa.

NATURALEZA Y FINES DE LA CPC



La Coordinadora de Policías Cristianas (CPC), como su nombre indica, aglutina y coordina al colectivo de cristianos evangélicos pertenecientes a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en el marco jurídico y legal de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España ([FEREDE](#)).

Conscientes de esta doble condición, como miembros de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad y creyentes --cristianos evangélicos--, la CPC aspira a desarrollar actividades de carácter **estricamente espiritual**

con tres objetivos claros: “desarrollar el carácter cristiano según el espíritu del evangelio de Jesucristo; impregnar su profesión de este espíritu; y transmitirlo a los demás”.

La CPC está en relación, y participa en Convenciones Internacionales, con otras Coordinadoras Cristianas de Fuerzas y Cuerpos de Seguridad de diferentes países.

El ministro del Interior Jorge Fernández Díaz estará en el acto inaugural de la Conferencia de Policías Cris

Escrito por Protestante Digital / Actualidad Evangélica
Miércoles, 15 de Octubre de 2014 10:51

Fuente: Protestante Digital | Adaptado por [Actualidad Evangélica](#)